



Friedrich Haag

Mitglied des Landtags von Baden-Württemberg
Mitglied der FDP/DVP-Fraktion

Friedrich Haag MdL · Konrad-Adenauer-Str. 3 · 70173 Stuttgart

PRESSEMITTEILUNG

Verkehrsministerium hält an Parkgebühren an Uni Hohenheim fest - trotz unzuverlässigem ÖPNV

MdL Haag: „Grüne Verkehrspolitik kassiert ab, statt bezahlbare Mobilität zu ermöglichen“

Seite 1/1

Stuttgart, 2. September 2025
Friedrich Haag MdL
Mitglied der FDP/DVP-Fraktion
Wohnungsbaupolitischer Sprecher
der FDP/DVP-Fraktion
Mitglied im Verkehrsausschuss

friedrich.haag@fdp.landtag-bw.de
www.fdp-dvp-fraktion.de
www.friedrich-haag.de

facebook.com/haagfdp
instagram.com/haagfdp

Landtagsbüro
Haus der Abgeordneten
Konrad-Adenauer-Straße 3
Besuchereingang:
Stauffenbergstraße 1
70173 Stuttgart
T: 0711 2063 9240

Wahlkreisbüro
Weißenburgstr. 29
70180 Stuttgart
T: 0711 9459 1111

Das Verkehrsministerium Baden-Württemberg hält trotz der bekannten Probleme bei der ÖPNV-Anbindung der Universität Hohenheim weiterhin an der kostenpflichtigen Parkraumbewirtschaftung fest. Eine aktuelle Kleine Anfrage des FDP-Landtagsabgeordneten Friedrich Haag zeigt, dass das Ministerium die Busverbindungen selbst als störanfällig einstuft, dennoch aber keine Entlastung für Studierende und Beschäftigte plant.

Haag kritisiert:

„Das zeigt, wie wenig der Verkehrsminister die Realität der Studierenden und Beschäftigten an der Universität Hohenheim im Blick hat. Durch die dezentrale Lage ist der Standort benachteiligt, was die Erreichbarkeit betrifft. Mit dem Festhalten an den Parkgebühren wird die derzeit zuverlässigste Anfahrtsmöglichkeit – das Auto – unnötig eingeschränkt.“

Seit November 2020 erhebt die Parkraumgesellschaft Baden-Württemberg mbH (PBW) Parkgebühren am Universitätsgelände.

Haag fordert deren Abschaffung, solange vor Ort kein leistungsfähiger ÖPNV vorhanden ist:

„Verkehrsminister Hermann sollte bezahlbare Mobilität ermöglichen, statt sie zu verhindern. Viele Studierende aus dem Umland sind auf das Auto angewiesen. Die Parkraumbewirtschaftung schafft Konflikte, weil stattdessen die kostenlosen Parkplätze im Wohngebiet genutzt werden.“

Die Universität Hohenheim ist von der Stuttgarter Innenstadt derzeit nur über Buslinien mit U-Bahn-Anschluss in Plieningen oder Möhringen erreichbar. Eine geplante Stadtbahnlinie U25, die eine umstiegsfreie Verbindung schaffen sollte, wurde bis mindestens 2030 wegen der angespannten Haushaltslage auf Eis gelegt.

Haag warnt:

„Mit den voraussichtlich steigenden Studierendenzahlen wird das Problem noch verschärft. Solange das Verkehrsministerium in grüner Hand ist, bleibt die Wahl zwischen schlechtem ÖPNV oder Parkgebühren bestehen.“

Kontakt:
Friedrich Haag MdL
T. 0711/ 2063 9240